

事務所通信 リソース

12月号 VOL. 126



安心が私たちの商品です

税理士法人 中央総合会計

■ 旭川事務所 〒070-0037

旭川市7条通13丁目 59 番地 4

TEL: 0166-25-4131

FAX: 0166-25-4132

E-mail: cyuou@csk-i.com

URL: <http://csk-i.com>

■ 相続税相談センター

税理士法人 中央総合会計内相談室

TEL: 0166-25-4139

※このリソースは以前のもも含め当事務所のホームページに掲載されています

■ 北見事務所 〒090-0023

北見市北 3 条東 2 丁目 14 番地

TEL: 0157-24-8866

FAX: 0157-24-6108

E-mail: [@mocha.ocn.ne.jp">cyuou-kitaimi](mailto:cyuou-kitaimi)

@mocha.ocn.ne.jp



子(ねずみ)年の2020年もあとわずかとなりました。害獣のイメージが強いネズミですが、環境に適應する能力が高く、また学習能力も高いという特徴があります。世の中が大きく変化していく中で、私たちも環境に適應しながら学び続けたいものですね。では、皆さまどうぞ心穏やかに良いお年をお迎えください。

【2019年度の税金の滞納状況】

国税庁は2019年度の税金の滞納状況を発表しました。税金は期限までに納めるルールですが、資金繰りなどさまざまな状況によつて納めることができない納税者もいます。その滞納残高は7554億円で昨年度と比較すると6.9%減っています。これは21年連続で減少しています。また新たに発生したのは5528億円で、これも10%減少しています。ただし、今年度は新型コロナウイルス感染症に起因する急激な売り上げの減少による資金繰りの悪化に対応すべく、申告期限の延長や納税が猶予される特例申請が設けられたために滞納額も減少したとみられています。

税目別で見ると、新たに発生した滞納で一番多かったのが消費税の3202億円で全体の約60%でした。その次に所得税の1249億円、次いで法人税の765億円となっています。税金を期限までに納付しなければ利息に相当する延滞税が課されます。延滞税は納期限の翌日から2カ月までは原則7.3%(2020年12月31日までは2.6%)、2カ月を経過した以後の分に関しては原則14.6%(同8.9%)です。

新型コロナウイルス感染症の影響により納税が困難な方に対しては、申請により最大1年間の納税が猶予されます。延滞税も免除される場合もありますので、対象となる方は制度の利用について当事務所までご相談ください。



【年末年始休業のお知らせ】

令和2年12月25日(金) 仕事納め(通常業務)

令和2年12月26日(土)

、

年末年始休業

令和3年 1月 4日(月)

令和3年 1月 5日(火) 仕事始め(通常業務)



今月の教えてキーワード【MBO】

会社経営陣や従業員が株式や自社の一事業部門を買収し、オーナー経営者として独立する行為を指します。

MBOは、マネジメント・バイアウトの略称であり「経営陣買収」と訳されます。他者買収への対抗策、雇われ社長の自己所有化、事業承継などに用いられる場合もあります。

上場継続にかかるコストカットを考慮した上場廃止や、少子高齢化の影響などにより後継者不足が深刻化している中小企業での親族外事業承継など利用されることが多くなっています。

【カモはなぜ鳴くの？】

新型コロナウイルスが蔓延していますが、人(社会)がコロナに負けないという事は、ワクチンや治療薬が出来るだけではなく、コロナにどう対応出来るかという事ではないでしょうか。

コロナ感染者の行動を責めたりその家族や会社、発生したお店などに嫌がらせのメール等を送ったり、心無い噂話を流したりすることがウィルスに負けるという事なのだと思います。感染しても名乗り出せなくて状況をさらに悪くしている例もあるのではないのでしょうか。障害者やハンセン病の差別と繋がっているようで怖いですね。

また、恐れすぎて経済行動を必要以上に停滞させ窮状をつくり出す事も負ける事になるのだと思います。かつて1年間に15,000人以上の交通事故死者数を出し(1970年代)日清戦争の死者を上回り交通戦争と呼ばれていました。しかし車を利用しないという選択ではなくガードレールの設置、シートベルトの義務化、車の改良、飲酒運転等の罰則の強化などにより車の増加にもかかわらず現在は年間3,200人余りの死者数に減少しました。コロナに負けないヒントになりそうですね。

仏教で心の三毒と言われるのは「貪(とん)」「むさぼる事、物や金銭に執着すること・「瞋(じん)」「怒る事、妬み、恨み・「痴(ち)」「愚かで無知な事です。正しい知識と平静な態度で「瞋(じん)」「や「痴(ち)」の毒を無くしていきたいですね。

コロナ感染者に対する人間の嫌な側面とは別に優しさや思いやりを伝え合えるのもまた人間です。感染者拡大防止の立場から店名を公表する飲食店主、苦境に陥ったその店を応援し食事に利用する人。このような行動が社会を良い方向へ向かわせそれがひいては又、自分に返ってくるのではないのでしょうか。

カモは鷺を見つけると自分だけ逃げ、仲間が鷺に襲われるのを黙って見ていれば安全なのに危険を知らせる為に鳴くそうです。鳴き声を発したカモは鷺の注意をひくので危険にさらされますが群れが逃げられる確率は確実に高まります。自分の危険を省みず仲間を思いやる気持ちは、「痴(ち)」とは対極ですね。「情けは人のためならず」です。単に親切というだけでなく又、自分(自分の家族や仲間)に必ず返って来るのだと思います。

税理士法人 中央総合会計 井内 敏樹

人を信じよ。しかし
その背後も自らも信じよ

今を生きる！ 先人の言葉

日本を代表する漫画家である手塚治虫の言葉。
人を信じなければ社会は成立しない。そして、人を信じている自分自身をそれ以上、信じなければ全ては始まらない。

【アルルカンと道化師】

ドラマ化されて絶大な人気を博した「半沢直樹」シリーズの最新刊です。シリーズの原点となる作品で、銀行員の主人公が絵画に隠された謎を解くというミステリー要素が新鮮。

ドラマも小説も、それぞれの魅力が楽しめるおすすめの一冊です。

